



Bis Samstag (21.9.19) zeigen auf der Weltleitmesse der Metallindustrie mehr als 2.200 Aussteller aus 48 Ländern die neusten Trends. Im Rahmen der Eröffnungsfeier hat Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil unter anderem über den Sinn von Messen in Zeiten der Digitalisierung gesprochen.

Leadin

Stephan Weil spricht zu folgenden Themen:

0:51 min (Timecode)

1. Zum internationalen Flair der EMO.

2:36 min

2. Messen sind auch in der digitalen Welt noch sinnvoll.

4:15 min

3. Hohes Wohlstandslevel in Deutschland

4:43 min

4. Gerade in der gegenwärtigen Zeit ist es wichtig, die Industrie in Deutschland zu pflegen.

5:08 min

5. In Zeiten wachsender Aussenhandelskonflikte kann die EMO zeigen, wie es geht - miteinander.